



令和6年度

10月号 武田信玄の言葉

最近よく目にするニュースがあります。

それは大谷翔平選手についてのニュースです。

それもそのはず、アメリカのメジャーリーグで偉大な記録を打ち立てているからです。

彼はこれまでも色んな記録を打ち立てていますが、今注目を浴びている記録がホームランと盗塁の記録です。

通常、ホームランを打つ選手はパワーがある分、体重が重くてあまり速く走れない傾向にあります。

また、その逆も然りて、足が速い選手は身軽でパワーが足りない傾向にあります。

パワーもあって足も速い選手は非常に稀で、今までのメジャーリーグの歴史を見ても一年間にホームラン40本、盗塁40個(40-40)を記録した選手は過去に5人しかおらず、大谷選手は6人目の達成者となりました。

しかし、大谷選手はその記録さえも大幅に更新し、前人未達の50-50を達成し、今なお記録を更新し続けているのです。

私もついつい大谷選手の動向を追ってしまいます。

ニュースでこれだけ放送されているということは、日本中で注目されているのではないのでしょうか。

その大谷選手が大切にしている言葉があるそうです。

それは「真剣にやっていたら知恵が出る。中途半端だと愚痴が出る。いい切減だと言いつが出る。」という言葉です。

詳細は定かではありませんが、これは戦国武将の武田信玄が提唱していたと言われております。

そして、この言葉は自分の真剣度を測るバロメーターとして使うことができます。

何か物事に取り組む時に、環境のせいにしてたり誰かのせいにしてたり、また愚痴ばかり出してしまう時には、真剣に取り組めていない可能性が高いです。

真剣に取り組んでいる時には、乗り越えるべき壁に対して、自然と良いアプローチが出来ているものです。

大谷選手もそうしたバロメーターとしてこの言葉を大事にしているのではないのでしょうか。

この言葉は様々なシーンで活用できる言葉です。

ぜひ、幼稚園の子ども達にも、この言葉を教訓にできるくらい真剣に取り組めるものに出会って欲しいなと思います。

10月のスケジュール

未就園児教室

火曜のクラス 🍷 10:15～11:30
 水曜のクラス 🍷 10:15～11:30
 木曜のクラス 🍷 10:15～11:30

Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
29 休園	30 振替休	1 都民の日	2	3	4	5 休園
6 休園	7	8 🍷	9 🍷	10 🍷	11	12 休園
13 休園	14 スポーツの日	15 🍷 願書配布	16 🍷	17 🍷	18 ふれあい動物園	19 休園
20 休園	21 体操参観(少)	22 🍷	23 🍷 避難訓練	24 🍷 体操参観(中)	25 体操参観(長)	26 休園
27 休園	28	29 誕生会	30	31	1 願書受付	2 休園

お知らせ

- 1日(火) 都民の日
- 18日(金) ふれあい動物園 (雨天順延)
- 29日(火) 誕生会 ホールにて

年長 楽しい運動会・秋の祭り (2日～31日)

- ・運動会に参加し、カー杯演技する
- ・友達の演技を見て応援する
- ・楽しかった運動会の経験を話し合い、絵に表現する
- ・秋の果物や穀物、木の実など絵本や紙芝居を通して知る
- ・ふれ合い動物園に参加する

年中 楽しい運動会・秋の祭り (2日～31日)

- ・ルールを守り、かいつぱい運動する(パラバルーン・玉入れ・かけっこ)
- ・友達の演技を見たり応援したりする
- ・楽しかった運動会の経験を絵に表現する
- ・ふれ合い動物園に参加する

年少 楽しい運動会・秋の自然に親しむ (2日～31日)

- ・体を動かして遊ぶ(かけっこ・鬼ごっこ・その他)
- ・皆と一緒に喜んで遊戯やかけっこをし、運動会に参加する
- ・年長、年中の演技を見たり応援したりする
- ・運動会で印象に残ったことを話す
- ・運動会ごっこをする
- ・お芋掘りに楽しく参加する
- ・ふれ合い動物園に参加する